



夢をかたちに

2008~ 2009年度
国際ローターテーマ
夢をかたちに」

第2820地区 Weekly Bulletin

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

例会場 要害クラブ TEL 0294-36-2020
例会日 毎週火曜日 12:00~ 13:00
事務所 日立市末広町 1-1-3 国分協同組合内
TEL 0294-36-5074 FAX 0294-37-2176
mail rotaso@iplus.jp
http://www.xyj.co.jp/hitachi/south-rc/



会長; 星 勝治 副会長; 木本 貴一
幹事; 鹿志村 高道 会報委員; 小林 英典 鈴木 幸一 高島 章行

30 平成21年 2月 24日 (火) 本日のプログラム: 卓話 会計監査

次回予告 平成21年 3月 3日 (火) プログラム: 卓話 選考・分類

例会報告

2月24日 (火) 12:00 開会
弓野 博司 SAA委員長



会長の時間

星 勝治 会長



皆様先週は職業奉仕委員会の職場訪問お疲れ様でした。日立消防本部を見学させて頂きまして耐震の説明や人工呼吸の体験等大変勉強になりました。さて、現在地域経済は大変停滞しております弊社も12月、1月期の生産は例年の半分でした。現在は地球温暖化対策関連製品の開発生産等なんとか頑張っております。この厳しい時代を皆さんと共に乗り切りたいと思いますので皆さんご協力の程宜しくお願い致します。以上です。



幹事報告

鹿志村高道 幹事



本日の卓話は会計監査の荒川会員でしたが都合が悪いたうことで急遽川崎会員の卓話となりましたので皆様宜しくお願い致します。今年度の地区大会は4月11日~12日になっておりますので多くの方の参加をお願い致します。以上です。



出席報告

代理 小林委員長

会員数	出席	欠席	出席率	訂正	免除
36名	18名	16名	52.94%	61.76%	3名



川崎健輔さん、卓話宜しくお願ひします。
 星 勝治 鹿志村高道 小山 高一
 大森 孝之 小林 英典 弓野 博司
 小澤 興 山本 忠安 石川 國博
 岩崎 敬次 佐藤 勝美 高島 章行

卓話します。
 川崎 健輔

日曜日に西伊豆の淡島から、真白い富士山を眺めてきました。
 須田 晃

花粉症の季節に成りました。
 宮本 尚彦 山縣 敏史

花粉症になっちゃったかも？
 白石 満義

前回欠席
 長山 行夫

😊 本日も多くの方からニコニコBOXへのご協力誠にありがとうございました 😊

本日計 22,000円	累計額 891,000円
-------------	--------------

2820地区より委嘱状の授与



世界社会奉仕委員 大森会員



職業奉仕委員 弓野会員

卓話

川崎 健輔 会員



委員会報告

親睦委員会 川崎委員長

5月16日観劇例会に多くの方の出席を
 お願い致します。

卓話をさせていただきます。先週烏帽子会のゴルフコンペで鹿志村幹事に次週入会1年6ヶ月を振り返って卓話をして欲しいと依頼を受けました。しかしながらこの所、健康状態が悪かったのでその件についてお話させていただきます。先々週土日に韓国旅行へ行きましたが気温は寒い上にお酒とキムチを食べ続け、その後無理を重ねた為か先週の烏帽子会も3時半くらいから深夜まで呑み続け、その後二日酔い状態が続きつい先日の日曜にゴルフをやったのですが午後はボロボロでした。いずれにしろ我々の年齢ではもう無理が利かないという事で、暴飲暴食を慎み健康に留意して行きたいと思ひました。

佐藤 勝美 会員



しばらくぶりで卓話させていただきます。私の家内は脳梗塞で倒れ、ここ2年看護を続けておりますが、最初は小澤院長にお世話になり、それから高萩の温泉病院にかかっております。高萩の方は9ヶ月ほど毎日家から看護に通っております。脳梗塞はある日突然、一生懸命働く人まじめにやってきた人がかかる病気のような気がします。病院に行ってみて沢山そういった方がおいでになるのを見て、ちょっとびっくりしまして皆さんもまじめに一生懸命働かないようにした方がいいという気がしてなりません。あの病気はなると個人差はありますが立てなくなったり半身不随になったりします。似たような方が割りと多かったように思います。最初口が良く回らなかつたりしましたが現在はディサービスで他の方と共に歌ったり絵を描いたりしながら徐々にお話ができるようになりました。歩く事に関しては中々一二年ではできる様にならないようで病院やディサービスで他の方の話では三年くらいはかかると聞いております。この病気は酷な病気で奥さんになられると非常に大変ですので奥さんの顔色を見ておかしいなと思ったらすぐ病院に連れて行って下さい。早期であれば充分対応もできると思います。私の経験からお話させていただきました。

山縣 敏史 会員



会社のお話になりますが、倉庫を改修しようと自身の整理をしておりましたが古いものの中には父がシベリアにいた頃の靴などが出てきて一生着る事も無いだろうし残していても仕方がないと思うのですが捨てられません。父の経験してきたことを

思うと父も捨てていいよと言うのですが50年60年たっても歴史、事実として残ってきたものですから何かの折、昔こういったことがあったよと話す為に残す事にしました。普段生活をしていると昔の事をどんどん忘れていってしまうのですが色々な積み重ねの中でこういったことがあったという記念の為に大事にしたいし語り継ぐものを残してゆきたいとおもいました。その一方で時代はどんどん流れて行ってしまうので変えて行くところは変えるようにしておりますが、変えてはならない大事なものもあるとあるだろうと古いものを見ながら思いました。言葉に足りないところはありますがお店についても皆さんからの色々なご助言やご指導を頂きながら今後もがんばって行きたいと思っておりますので宜しくお願い致します。

小澤 興 会員



現在県北地区はお医者さんはいない、看護師さんはいないという状況でして是非皆さんのお身内のお医者さんや看護師さんにはこの地域で働いていただきたいと思っております。一年かかって秦病院に内科医が二人だったところに4月からもう一人来てもらえるようになりました。ある程度元の状態に戻ってきており救急に関してももう少し皆さんのお役に立てるようになるのではないかと考えております。すけのぶ先生のやってきた地域医療と救急医療を是非やっていきたい、茨城県で最初に救急医療をやってきた方ですのでそれを目指したいと思っております。インフルエンザが今年の終わりごろから流行っておりまして県西、県南の方から広がり例年にない勢いです。38度くらいの熱が出るのが特徴ですが2・3日で熱は下がります。ワクチン接種をしている方が大半だと思っておりますが接種している方の数割でもかかります。香港Aとロシアの株を接種しておりほぼ当たっておりますがあたらない場合もあり37度5分くらいの熱がでた際にはもしかするとインフルエンザにかかっているかもしれません。マスク等である程度予防をはかってもらいたいと思っております。従業員さんがインフルエンザにかかった場合には出勤せずに5日ほど休みをとらせていただきたいと思っております。またマイコプラズマという咳を伴う病気もありますので健康には充分気をつけて下さい。